

NAHEWEIN

2016
KREUZNACHER
SAUVIGNON BLANC
TROCKEN

Deutscher Qualitätswein

DATEN

0,75 l
A 13,0 %vol.
S 5,4 g/l
RZ 1,6 g/l

AUSBAU

3-monatiges Hefelager
im Edeltank

Gutsabfüllung
Weingut S.J. Montigny KG
Enthält Sulfite

Product of Germany

Noch ist dieser Wein ein wenig vom Hefelager geprägt, das wir ihm während seiner Reifezeit gegönnt haben, doch seine entscheidende Eigenschaft kündigt sich bereits an: ein intensives Spiel zwischen exotisch-reifen Nuancen und frisch-vegetabilen Noten. Eine Aromenexplosion für Nase und Gaumen, die an Minze, Zitrusfrüchte, Honigmelone und Passionsfrucht erinnert. Alles ist sauber, klar und herrlich frisch herausgearbeitet, ohne jeden Anflug von pfeffriger Aggressivität und säuerlichem Biss. Ein voluminöser, kraftvoller Weißwein mit jeder Menge Power, der ideal zu asiatisch inspirierten, fruchtig-scharfen Gerichten mit Ingwer, Kokosmilch und Duftreis passt.

Serviertemperatur 8°C



NAHEWEIN

2016
KREUZNACHER
SAUVIGNON BLANC
DRY

Deutscher Qualitätswein

DATA

750 ml
Alcohol 13.0 %vol.
Acidity 5.4 g/l
RS 1.6 g/l

VINIFICATION

3 month maturation on the yeast
Fermented in steel tanks.

Estate-bottled
Weingut S.J. Montigny KG
Contains sulfites

Product of Germany

This wine is still somewhat marked by its maturation time on the yeast, but its essential characteristic is already present: an intense play between exotic, ripe nuances and fresh, vegetative notes. An aroma explosion for nose and palate evocative of mint, citrus fruits, honeydew melon, and passionfruit. Everything is cleanly, clearly and freshly carved out without the slightest peppery aggressiveness or sour bite. A voluminous, powerful white wine that ideally compliments Asian inspired cuisine, fruity-spicy dishes with ginger, coconut milk, and fragrant rice.

Serving temperature: 8 °C (46 °F)

SJ
MONTIGNY



WEINGUT S.J. MONTIGNY KG

In den zehn Morgen 41
55559 Bretzenheim / Nahe
Fon: 06 71 | 4 83 13 04 - 0
Fax: 06 71 | 4 83 13 04 - 19
www.weingut-montigny.de

Altmühlen 3
24329 Grebin / Holsteinsche Schweiz
Fon: 0 43 83 | 51 85 34
Fax: 0 43 83 | 51 85 36
info@weingut-montigny.de